支部 回覧

福山医療生協組合員活動ニュース

NO. 21 2023年12月11日 発行:: 福山医療生協 組織部

城北地域4支部合同 フェスタを開催! 183名が来場! (城北支部、向陽久松台支部、本庄支部、中央支部)









11月26日(日)晴天のぽかぽか陽気の中、10時から12時、木之庄中央公園(みんなの家どんどん隣り)にて、4支部合同でフェスタを開催しました。9時55分、川崎富子中央支部長が開会挨拶を行い、大腸がん検診の取り組みを訴えました。続いて、オープニングとして、ボランティア有志による「フォーチュンクッキー」(写真右上)を踊りました。そして、10時に開始しました。

城北支部はおでん・コーヒー・シフォンケーキ・子ども輪投げコーナー、向陽久松台支部はフリーマーケット、本庄支部は栗おこわ・山菜おこわ・炊き込みご飯、中央支部はかぼちゃプリン・スイートポテトをそれぞれ出店しました。

また、これまでの青空市の時に出店していただいた方々にも参加していただきました。 和ちゃんの店(手作りおかず味噌他)、ブラサーダ(手ごねパン屋)、うさぎ屋中山(手作り小物類)、ミセス衣料岡崎(洋服)、ふるさと工房(手作りかご、ほうき他)を出店しました。他にも子ども服等のフリーマーケットが出店しました。衣服等フリーマーケットは最後までありましたが、食べものは、あっという間に完売しました。

フェスタ前に、くじ引き付きのチラシを近所に300枚程配布しました。来場者は地域の方を含めて183名で開会早々から大賑わいでした。

当日の出店者、各支部のボランティアのみなさん、お疲れ様でした。ありがとうございました。